MINISTERIO DE AGRICULTURA

13001

CORRECCION de erratas de la Resolución del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en las plazas de Ingenieros Superiores (Ingenieros de Montes).

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 135, de fecha 5 de junio de 1976, páginas 10935 a 10939, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el anexo III, Derecho Administrativo (parte especial). tema 11, segunda línea, donde dice: «Disponibilidades reguladoras...», debe decir: «Disposiciones reguladoras...»,

ADMINISTRACION LOCAL

13002

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lugo referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el salón de sesiones del Palacio Provincial, prevista en la convocatoria presidido por el ilustrisimo señor don Eduardo García Rodríguez, con asistencia del Secretario don Constantino Sieira Bustelo, se procedió, en acto público, al sorteo del orden de actuación de los opositores admitidos a una plaza de Técnico, con el siguiente resultado:

- Dapena Pozo, María del Carmen. García López Alvaro. García Negro, María del Carmen. Campillo García Rafael Martínez. Lorenzana Teijeiro, José Antonio.
- Luaces González-Rosón, Pedro.
- Valcalcel Figueiras, Antonio. Cendán Corredoira, Antonio.

Lo que se hace público a los efectos oportunos, convocándose a los señores miembros del Tribunal y opositores de la lista precedente para que concurran el día 15 de septiembre del año en curso, en el Palacio Provincial, a fin de proceder a la constitución del Tribunal y comienzo de las pruebas selectivas, que tendrán lugar a las diez horas de dicho día.

Lugo, 28 de abril de 1976.—El Presidente, Eduardo García Rodríguez.—El Secretario, Constantino Sieira Bustelo.—4.650-E.

13003

RESOLUCION del Ayuntamiento de Esplugas de Llobregat referente al concurso-oposición para la provisión en propiedad de tres plazas de Deli-

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 112, del día 10 de mayo de 1975, aparece publicada la convocatoria del concurso-oposición para la provisión en propiedad de tres plazas de Delineante encuadradas en el subgrupo de Técnicos Auxiliares de Administraciór Especial, dotadas con el sueido correspondiente al coeficiente 2,3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondien con arreglo a la Legislación vigente. El plazo de presentación de instancias para tomar varte en el concurso-oposición será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que se publique el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Esplugas de Llobregat, 1 de junio de 1976.—El Alcalde, José Catalá Soler -8.728-C.

13004

RESOLUCION del Ayuntamiento de Los Silos (Santa Cruz de Tenerife) referente a la convocatoria para cubrir una plaza vacante en el subgrupo de Auxiliares de Administración General.

Convocatoria para cubrir una plaza vacante en el subgrupo de Auxiliares de Administración General del Ayuntamiento de Los Silos:

Denominación de la plaza: Auxiliar de Administración Ge-

neral.

Coeficiente retributivo: 1,7.

Piazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles, a partir del siguiente al en que aparezca inserta esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Número del «Boletín Oficial» de la provincia en que apareció la convocatoria: Los datos completos de la convocatoria con las bases y el programa mínimo para el ingreso aparecieron publicados en el número 26 del «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» de fecha 1 de marzo del año en curso de 1976. curso de 1976.

Los Silos, 28 de mayo de 1976.—El Akalde, Luis Casas Carranza.—El Secretario accidental, Vidal González Rodríguez.— 4.212-A.

13005

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valls referen-te a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de Administración Gene-

El «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 110 de fecha 14 de mayo actual, publica la convocatoria y bases para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General, entre quienes se encuentren en posesión del título de Bachiller superior o equivalente.

La retribución de la plaza, con coeficiente 2,3, será la que resulte de la aplicación del Decreto de 17 de agosto de 1973 y demás disposiciones vigentes.

Las instancias dirigidas al Presidente de la Corporación, se presentarán en el Registro General dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio. Los ejercicios y programa de la oposición figuran igualmente en el «Boletín Oficial» antes citado.

Valls, 18 de mayo de 1976.-El Alcalde.-4.206-E.

13006

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valls referente a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General.

El Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona número 108, de fecha 12 de mayo actual, publica las bases para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento, mediante oposición libre, entre quienes se encuentren en posesión del título de Enseñanza Media Elemental, Graduado Escolar o equivalente.

La retribución de la plaza con coeficiente 1,7 será la que resulte de la aplicación del Decreto de 17 de agosto de 1973 y demás normas vigentes.

Las instancias dirigidas al Presidente de la Corporación se presentarán en el Registro General dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio. Los ejercicios y programa de la oposición aparecen publicados igualmente en el «Boletín Oficial» de la provincia indicado de la provincia indicado.

Valls, 18 de mayo de 1976.—El Alcalde.—4.207-E.

13007

RESOLUCION de la Corporación Metropolitana de Barcelona por la que se convoca concurso restrin-gido para proveer cinco plazas de Letrados de la plantilla de esta Corporación.

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 1.º a 3.º de la Orden del Ministerio de la Gobernación de 29 de enero de 1976 (-Boletín Oficial del Estado» número 46 del 23 de febrero siguiente), por la que se desarrolla la disposición transitoria segunda, norma segunda, del Decreto 3276/1974, de 28 de noviembre, se convoca la provisión por el procedimiento de concurso restringido para los funcionarios interinos y eventueles de la extinguida Comisión de Urbanismo y Servicios Comunes de Barcelona y otros municipios que se encontraran en servicio activo en 27 de agosto de 1974, de cinco plazas de Letrado de la plantilla de la Corporación Metropolitana de Barcelona, a las que corresponde el coeficiente retributivo 5.

El plazo para la presentación de instancias es de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la fecha en que se inserte el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La convocatoria y las bases han sido publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 132, de 2 de junio de 1976.

Barcelona, 3 de junio de 1976.-El Secretario accidental, María Teresa Plaza Arnáiz.—2.980-11.